



Pièces

2 Pièces

Référence

86427187

Prix

1 200 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Nice Carré d'Or - A deux pas de la mer, appartement en location meublé et climatisé de 2 pièces au dernier étage avec ascenseur. Localisation idéale au cœur du Carré D'Or de Nice. Appartement traversant, lumineux et très calme. L'appartement est au 6ème et dernier étage. Les informations sur les risques naturels et/ou technologiques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: www.georisques.gouv.fr

Nice Carré d'Or - A stone's throw from the sea, furnished and air-conditioned 2-room apartment for rent on the top floor with elevator. Ideally located in the heart of Nice's Golden Square. Bright, airy, and very quiet apartment with windows on both sides. The apartment is on the 6th and top floor. Information on natural and/or technological risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

AGENCE VICTOIRE

9 Rue Gounod - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr